

Le Premier ministre cubain reoit l'ambassadeur de l'Inde

Image not found or type unknown

Photo : Prensa Latina.

La Havane, 28 novembre (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a reçu mardi l'ambassadeur de l'Inde à La Havane, Sarvesvaran Janakiraman, qui termine sa mission diplomatique dans notre pays.

Marrero a déclaré sur le réseau social X qu'il a ratifié au diplomate la volonté de continuer à renforcer les liens bilatéraux dans les domaines de la politique, de l'amitié et de la coopération.

Janakiraman a dirigé sa légation diplomatique pendant deux ans, apportant de précieuses contributions au renforcement des relations entre les deux pays, selon la télévision nationale.

Lors de l'échange, le chef du gouvernement cubain a affirmé que son pays attachait une grande importance à ses liens avec l'Inde, tout en reconnaissant le rôle de l'Inde sur la scène mondiale.

Il a également remercié New Delhi pour sa position ferme face au blocus américain contre Cuba, et a transmis à son interlocuteur sa satisfaction pour le travail réalisé et le soutien aux projets de coopération qui contribuent au plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

De son côté, M. Janakiraman a déclaré que servir à Cuba était un privilège pour lui et a fait l'éloge des liens avec le secteur économique et commercial de la plus grande île antillaise, ainsi que des projets conjoints dans les secteurs de l'agriculture et de l'énergie. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340743-le-premier-ministre-cubain-recoit-lambassadeur-de-linde>



Radio Habana Cuba